



Bittere Niederlage!

Gruppenliga: Heute Heimspiel gegen Titelaspiranten

Sieg und Niederlage bestimmten an den letzten beiden Wochenenden das Spielgeschehen des FC Germania Enkheims. Während unsere erste Mannschaft im vergangenen Heimspiel gegen den TSKV Türkücü Frankfurt einen ungefährdeten Heimsieg einfahren konnte, musste man am letzten Sonntag beim Tabellenführer aus Oberursel durch die 7:1-Schlappe eine bittere Auswärtsniederlage hinnehmen.

Heimspielsieg

Im Spiel gegen den TSKV Türkücü Frankfurt dauerte es gerade einmal 11 Minuten bis die Germania durch ein Tor von Andreas Dittrich mit 1:0 in Front gehen konnte. In der 25. Minute kamen die Gäste zum Ausgleich und aufgrund einer

Undiszipliniertheit spielten sie ab der 34. Minute nur noch zu zehnt weiter. In der ersten Halbzeit konnte unsere Mannschaft aus der Überzahl allerdings kein Kapital mehr schlagen, doch nach dem Wechsel hatte man das Spiel im Griff. Durch das zweite Tor von Dittrich in der 54. Minute und den beiden Toren von Philipp Halbow (60.) und Thomas Pitzke (70.) gewann man das Spiel hochverdient mit 4:1.

Auswärtsniederlage

Vergangenes Wochenende reiste man dann hoffnungsfroh in den Taunus zum Spiel gegen den Tabellenführer Oberursel. Das Spiel auf den ungeliebten Kunstrasen ließ sich auch gleich gut an. Die Eintracht aus Oberursel hatte

in der 6. Minute die erste Chance des Spiels, doch Hashim Ahmed konnte den Ball noch kurz vor der Torlinie wegschlagen. Danach bestimmten die Enkheimer das Spiel und hätten eigentlich deutlich in Führung gehen müssen. Chancen für die Germania waren durch Dittrich, Peter und Pitzke genügend vorhanden, doch zum Torerfolg reichte es lediglich einmal durch einen Treffer von Michael Peter. Leider konnte man die Führung nicht mit in die Kabine nehmen. Wie schon des öfteren in dieser Saison musste man noch Sekunden vor dem Halbzeitpfeiff den Ausgleich hinnehmen. In der zweiten Halbzeit sahen die Zuschauer dann wie paradox Fußball sein kann. Kurz nach dem Anpfiff erhielt Hashim Ahmed nach einem unbeabsichtigten Handspiel im Strafraum die Rote Karte und durch den verwandelten Elfmeter war man nun gleichzeitig in Rückstand und in Unterzahl. Der Elfmeterpfeiff des Schiedsrichter kann getrost als Knackpunkt des Spiels bezeichnet werden,

denn fortan behielt Oberursel die Oberhand und Enkheim ging förmlich unter. Nach dem Elfmeter in der 50. Minute fielen noch 5 weitere Treffer für die Gastgeber und so verlor man deutlich mit 7:1.

Zweite wieder erfolgreich

Die vierzehntägige Spielpause tat der Enkheimer Reserve offensichtlich sehr gut. Denn nach zuletzt einem Unentschieden und zwei Niederlagen in Folge konnte unsere Zweite Mannschaft am vergangenen Sonntag im Spiel gegen die FG Seckbach das Derby für sich entscheiden und endlich wieder einen Sieg einfahren. Mit einer deutlichen Leistungssteigerung gewann man das Spiel souverän mit 4:0. Die Gastgeber aus Seckbach konnten so gut wie keine Chancen herausspielen und so hielt, der zum ersten Mal im Tor spielende Niklas Binz, seinen Kasten sauber. Durch die zwei Tore von Andreas Nikolaou und die Tore von Markus Ullrich und Benjamin Rodriguez konnte man zudem den Verfolger Seckbach auf Distanz halten.

Sponsoring

Auf der Suche nach Sponsoren ist der FC Germania Enkheim derzeit gleich mehrfach fündig geworden. Im Bereich der Bandenwerbung haben wir neben dem Restaurant Naxos nun gleich zwei weitere Werbepartner gefunden. Zum einen unterstützt uns nun die Firma Leuchte GmbH, Kühl- und Obsttransporte, aus Dietzenbach und der Kaffeespezialist „tuttocaffè“ aus Enkheim. Zu dem konnten wir mit der Hausverwaltung Schaub+Ulbrich GmbH aus Bad Vilbel einen neuen Trikotsponsor für die kalte Jahreszeit gewinnen. An dieser Stelle möchten wir unsere neuen Partner recht herzlich in der Germania Familie begrüßen und würden uns freuen wenn Ihr unsere Sponsoren bei Euren Aufträgen und Einkäufen berücksichtigen würdet.

Ankündigung Kreispokal

Achtelfinale
21.10.2008 um 19.30 Uhr
FV Eschersheim – Germania

Spielpause bei der Jugend

Aufgrund der Herbstferien ruht bei der Jugend derzeit der Ball. Der Spielbetrieb wird erst am 25./26. Oktober wieder aufgenommen. Derzeit sind mit unserer C1, C2, E3, F1 und F3 gleich fünf Teams in ihren jeweiligen Spielklassen Tabellenführer.

Damals vor 30 Jahren

01.10.1978 – Kreisliga B
FSV Bergen – Germania 0:2

800 Fans sahen das Bergen-Enkheimer Derby. Der Außenseiter aus Bergen besaß in Fischer einen toll reagierenden Torhüter und hielt spielerisch erstaunlich gut mit. Letztendlich waren die Enkheimer glücklich, dass sie beide Punkte entführen konnten. Durch das Führungstor von Jörg Röder und dem späten 2:0 durch Gerd Rost in der 88. Minute wurden die Weichen auf Sieg gestellt. Das „zu Null“ an diesem Tage verdankten die Germanen vor allem ihrem Vorstopper und Spielführer Gerhard Halbow.



Der heutige Spielball wurde gestiftet von
Bernd Hainbuch

Als Heimspielgegner dürfen wir heute in unserem Riedstadion den Gast vom

FC Ober-Rosbach

begrüßen. Mit Ober-Rosbach gastiert heute der derzeitige Tabellendritte der Gruppenliga Frankfurt West bei uns. Unser heutiger Gegner tritt mit dem eigenen Anspruch eines Titelaspiranten an. Wir werden somit auf eine selbstbewusste Mannschaft treffen, welche uns aber nach Aussagen ihrer sportlichen Führung auf keinen Fall unterschätzen will. Die Germania wird heute auf ein Abwehrbollwerk treffen, denn mit gerade einmal neun Gegentreffer ist Ober-Rosbach in diesem Bereich absolut Spitze. Doch die Germania muss sich nicht verstecken und kann sich durch ihre Heimstärke durchaus Hoffnung machen, den Gast

aus dem Taunus ein wenig zu „ärgern“ und weiterhin zu Hause ungeschlagen zu bleiben.

Aufgebot:

Enz, Schneider, Henning (?), P. Halbow, Midinet, F. Lange, M. Lange, Kahlhofen, Schmidt, Smirolto, Peter, Reuter, Dittrich, R. Halbow, Winkler, Glavasevic und Pitzke.

Tabelle

1.	DJK Bad Homburg	19:13	24
2.	Eintracht Oberursel	31:14	22
3.	FC Ober-Rosbach	14:9	19
4.	SV Nieder-Wöllstadt	18:11	17
5.	Usinger TSG	19:10	16
6.	KSV Klein-Karben II	27:19	16
7.	1. FC Rödelheim	25:21	16
8.	Germania Enkheim	20:23	15
9.	Türkgücü Frankfurt	21:18	13
10.	RW Frankfurt II	13:14	10
11.	SG Bornheim	14:21	9
12.	TuS Merzhausen	11:21	9
13.	KSV Tempo Frankfurt	15:22	8
14.	SG Ober-Erlenbach	14:25	7
15.	TSV Bad Nauheim	16:20	6
16.	EFC Kronberg	11:27	4

Die nächsten Spiele:

19.10.08	A	DJK Bad Homburg
26.10.08	H	SG Ober-Erlenbach